

Ops Lilin Semeru 2024, Polres Pamekasan Lakukan Tes Urine Sopir Bus dan Kondisi Kendaraan Layak Jalan

Achmad Sarjono - PAMEKASAN.JIS.CO.ID

Dec 23, 2024 - 23:15



PAMEKASAN - Kapolres Pamekasan AKBP Jazuli Dani Iriawan menegaskan pentingnya pengecekan kesehatan, termasuk tes urine, bagi seluruh sopir bus umum yang melayani masyarakat selama hari libur natal dan tahun baru (Nataru)

2024.

Langkah ini dilakukan untuk memastikan keselamatan penumpang selama perjalanan.

Personil gabungan Polres Pamekasan dari fungsi Satlantas dan Sie Dokkes Polres Pamekasan serta instansi terkait lainnya melakukan Tes Urine dan Kesehatan bagi Sopir Bus umum di Terminal ronggosukowati Jl. Panglegur, Kec. Talanakan, Kab. Pamekasan, Senin (23/12).

Kasat Lantas Polres Pamekasan AKP Bagus Wijanarko, menjelaskan pentingnya pelaksanaan kegiatan ini.

“Hari ini kami melakukan pengecekan urine terhadap para sopir bus umum yang beroperasi di Terminal Ronggosukowati, serta memastikan kondisi kendaraan mereka layak jalan,” ujar AKP Bagus Wijanarko.

Sebanyak puluhan sopir bus menjalani pemeriksaan kesehatan, termasuk tes urine yang dilakukan oleh tim Dokkes Polres Pamekasan. Hasilnya seluruh sopir dinyatakan negatif dari penyalahgunaan narkoba.

Alhamdulillah, semua sopir yang diperiksa bebas dari narkoba. Ini menjadi langkah awal penting untuk memastikan keamanan perjalanan masyarakat,” tambah AKP Bagus Wijanarko.

Ditempat terpisah Kasihumas Polres Pamekasan AKP Sri Sugiarto menyampaikan bahwa Kegiatan ini merupakan bagian dari Operasi Lilin Semeru 2024 yang bertujuan memastikan kelancaran dan keselamatan arus mudik bagi masyarakat yang hendak merayakan liburan Natal dan Tahun Baru.

Terkait pemeriksaan kesehatan hal tersebut untuk meminimalisasi risiko kecelakaan selama masa liburan Nataru 2024.

AKP Sri Sugiarto menambahkan, disamping pemeriksaan kesehatan, petugas juga memeriksa kelayakan teknis kendaraan, seperti rem, ban, lampu, dan sistem kemudi karena itu juga menjadi perhatian utama.

Pemeriksaan ini dilakukan untuk mengantisipasi potensi kecelakaan yang sering terjadi akibat kelalaian pengelolaan kendaraan, ucap Kasihumas Polres Pamekasan.

Kegiatan tersebut dipimpin langsung oleh Kasat Lantas Polres Pamekasan AKP Bagus Wijanarko.